

2024-06-05

Javier López Casarín es el alcalde más votado en la historia de Álvaro Obregón, con 209,159 sufragios

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/javier-lopez-casarin-alcalde-votado-historia-alvaro-obregon-209-159-sufragios-579561>

El alcalde electo, postulado por Morena, PT y el Partido Verde, agradeció la confianza de los vecinos e invitó a trabajar juntos para construir un proyecto de futuro, dejando a un lado las diferencias ideológicas

Señaló que espera comunicación por parte de la administración saliente para habilitar a un equipo de transición, que permita tener una entrega-recepción adecuada

El Instituto Electoral de la Ciudad de México concluyó el cómputo de las actas distritales en la Alcaldía Álvaro Obregón y definió como ganador a Javier López Casarín, candidato de Morena, PT y el Partido Verde.

El abanderado de izquierda obtuvo 209 mil 159 votos, con lo que supera a la candidata del PAN, PRI y PRD por 13 mil 603 sufragios.

En conferencia de prensa, López Casarín agradeció a los vecinos que depositaron su confianza en él e invitó a quienes apostaron por otras opciones políticas a dejar a un lado las diferencias y construir juntos un proyecto de futuro para la Alcaldía.

"Álvaro Obregón va a recuperar su grandeza, para convertirse en un referente de los buenos gobiernos de Morena, para ello necesitamos de todas y de todos, para hacer de nuestra casa en común un mejor lugar para vivir.

"Me siento orgulloso y con una gran responsabilidad porque he sido el candidato más votado en la historia de la Alcaldía, el triunfo es contundente. En la jornada electoral del domingo pasado se registró la votación más numerosa, con un total de 440 mil 69 votos emitidos, de los que más del 47 por ciento fueron para Morena, PT y el Partido Verde", comentó.

El alcalde electo indicó que está en espera de establecer comunicación con la administración saliente, a fin de establecer un equipo de transición y efectuar una entrega recepción ordenada, en los tiempos que marca la ley.

"Hasta el momento no me han buscado. Esperamos que pronto reconozcan la voluntad de las y los obregonenses y podamos realizar la transición, de la mejor manera posible.

"A partir de los resultados que vimos en la Presidencia, con el triunfo de la doctora Claudia Sheinbaum; en la Jefatura de Gobierno, con Clara Brugada; en las gubernaturas; en el Congreso federal y local; así como en las alcaldías, queda claro el mandato de los ciudadanos, que aprueban el proyecto para construir el segundo piso de la transformación", comentó.

A pregunta de los reporteros, señaló que la prioridad en su gobierno será la seguridad, con una estrategia que privilegie la coordinación con el Gobierno central y la Federación, con un enfoque preventivo y que aproveche las tecnologías para mejorar las tareas de vigilancia.

"Álvaro Obregón es la tercera alcaldía más poblada de la Ciudad de México, sus retos son muchos, pero la seguridad es el principal. No nos vamos a esperar a llegar al cargo para empezar a trabajar, ya lo estamos

haciendo con el desarrollo de ejes de trabajo.

"Otro de los temas importantes es el Plan de Servicios de Calidad por Colonia, en el que los vecinos nos indicarán cuáles son los principales problemas de la zona, que atenderemos de forma oportuna", adelantó.

López Casarín invitó a la ciudadanía a unirse al festejo por el triunfo en las urnas, que se verificará mañana en la explanada de la Alcaldía, una vez que reciba la constancia de mayoría por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

En la conferencia de prensa participaron el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, así como César Cravioto, vocero de la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, además de los diputados federales y locales electos.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante de México y el mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.